

燕ジョイ活動部

2024.8.24

流しそうめんwith 道の駅SORAIRO国上

活
動
内
容

道の駅SORAIRO国上の

「流しそうめんイベント」に

燕ジョイ活動部が参加しました！

8/24 (土) 「流しそうめんイベント」
@道の駅SORAIRO国上



イベント開始前に、燕ジョイ活動部について
PRも行いました！

イベントスタート！



まずはそうめんを食べるための箸と器を作成するワークショップ。箸も器も国上山で取れた竹を使用しており(以前まちあそび部メンバーが採ってきました)、それらをやすりで研いで食事に使用できるよう加工していきました。メンバーも加工に挑戦！あれ？やってみると案外しんどいぞ。暑さもありみんな汗だくに…



箸&器作りWSのあとはお待ちかね、流しそうめん！
次々と流れてくるそうめん子どもたちは大興奮でした。さらにそうめんだけでなく、スイカやメロン、マスカットとたくさんのフルーツも。メンバーも子どもたちがとり終えたであろう最終地点でそうめんやフルーツをゲットさせていただきました。



8/24(土) 道の駅SORAIRO国上のメンバー6名が集まり、道の駅SORAIRO国上主催の「ナイトピクニック」のイベントの一つ「流しそうめんイベント」に参加してきました。きっかけは燕ジョイ活動部が昨年度宮町シェアオフィス前で移住者の方や、当時燕市にゼミ合宿で訪れていた学生の方たちと一緒にいった流しそうめんイベント。その様子をご覧になった道の駅SORAIRO国上から「一緒に流しそうめんイベントをやりましょう」とご提案いただきました。また、当日は流しそうめん会場の横に大河津神社と「燕こびん」作成ブースも出展させていただきました。この日は親子20組40名の方を対象に流しそうめんイベントを行いました。受付開始と同時にあっという間に予約が埋まりました。



そうめんを流すこの半竹は昨年度のイベントで使用したものです。
年季入ってきた〜笑